



communiqué

N°: 160
No.:

Le 13 août 1987

JOE CLARK SIGNE UN ACCORD AVEC LE MOZAMBIQUE PRÉVOYANT
L'OCTROI D'UNE AIDE ALIMENTAIRE D'UNE
VALEUR DE 15 MILLIONS DE DOLLARS

Maputo, Mozambique-- Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a signé aujourd'hui un protocole d'entente engageant le Canada à fournir, cette année, une aide alimentaire, d'une valeur de 15 millions de dollars, au Mozambique.

Classé par les Nations Unies parmi les pays les moins développés au monde, le Mozambique souffre encore de la famine, de la sécheresse, et est déchiré par une guerre. D'après certaines estimations, 4,5 millions des 14 millions d'habitants du Mozambique subissent les conséquences funestes de cette situation. Au moins 1,5 million de Mozambicains sont sans abri dans leur propre pays et un grand nombre d'autres cherchent refuge au Malawi et au Zimbabwe.

M. Clark a déclaré que "les événements qui se sont produits récemment au Mozambique, notamment le massacre de Homoine, exigent que l'aide canadienne soit octroyée de toute urgence à ceux qui sont les plus défavorisés".

Cette aide alimentaire sera fournie de diverses façons:

- . 40 millions de tonnes de blé, évaluées à 8 millions de dollars, à distribuer dans tout le Mozambique par l'entremise du secteur commercial;
- . 11 000 tonnes métriques de blé canadien, évaluées à 2,25 millions de dollars, qui seront ensuite échangées avec le Zimbabwe contre une quantité de maïs d'égale valeur;

.../2